



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INFORMADOR

13/06/2022

REGIONAL



Asesinan a balazos al comisario de la Policía de Tizapán el Alto

El Comisario de la Policía municipal de Tizapán el Alto, José Antonio Langurén, fue asesinado. La Fiscalía Estatal (FE) indicó que inició una carpeta de investigación tras estos hechos registrados en el municipio de Tizapán El Alto, sobre la carretera Tizapán a Tuxcueca, alrededor de las 14:30 horas.

<https://www.informador.mx/jalisco/Tizapan-el-Alto-Jalisco-Asesinan-a-balazos-al-comisario-de-la-Policia-municipal-20220612-0072.html>